



鴨川だより

第10号 令和4年 7月19日

生徒が主体的に未来を創る学校

夏休み突入！どんな夏休みを過ごす？

【生徒のみなさんへ】

夏休みとは正式には「夏季休業期間」といいます。休業とは学校が休みではなく「授業のない期間」と考えればよいと思います。夏休み中にも部活動や委員会活動、各種ボランティア活動、学プロの活動等、様々な取組が計画されています。また、図書館の開館日もたくさん設定されていますね。

夏休みを「休みだ！」と思わず「日頃できない学習や活動をやろう！」と考えて過ごしてください。いろいろな事を経験することが成長につながります。一日一日を大事に使いましょう。

また、宿題もあるでしょうが、みなさんには「スタディサプリ」という強い味方がありますね。しっかりこれまでの学習を復習しましょう。小学校の時の勉強でわからないところがあれば、小学校までさかのぼって勉強しましょう。3年生のみなさん、受験に向かって1・2年の学習内容を復習する絶好の機会です。「スタディサプリ」は高校受験に対応しています。しっかり使いましょう。

【保護者のみなさんへ】

夏休みを迎えますが、新型コロナウイルス感染症の拡大第7波がはじまったといわれています。これまで同様に感染対策を行いながら、お子さんが毎日の生活を大切に過ごすよう御指導よろしくお願いたします。

また、下記期間は市内一斉の学校閉庁期間ですので、教職員は勤務しておりません。

学校閉庁期間：8月10日（水）～8月16日（火） ※管理職は適宜校舎点検を行います。

※命に関わるような緊急連絡は、玉野市教育委員会学校教育課（Tel.0863-32-5575）へ。（土日X）



荘内Farmでとれた野菜、7千販売活動しました！

【生徒のみなさんへ】

荘内Farm担当メンバーのみなさんは、暑い中で水やりや収穫活動を行いました。2月からはじまったこの取組で苦労も多かったようですが、とても楽しかったのではないかと思います。

農業は大変です。汗水流しながら育てた野菜を先日プチ販売しました。量が少ないので保護者のみなさんへ案内を出せませんでした。PTAサポーターのみなさんへ販売し、3200円の売上を出しました。Farm担当メンバーのみなさん、お疲れ様、引き続きよろしくお願いたします。（売上金は次回のFarm活動で活用します。）

【保護者のみなさんへ】

こうした販売活動等の取組はいろいろな場面で進めていきたい教育活動です。キャリア教育の視点から非常に大切であると考えています。

高等学校では、オリジナル商品開発に取り組み、販売活動をしています。中学校でも今後検討していきたい分野です。

また、金融教育を推進しており、1年生では仮想での株取引を行うなど、キャリア教育の充実を進めています。お知りおきください。



生徒用のネット相談窓口を開設しています。悩みがあったら相談してください。右のQRコードからClassroom「荘内よろず相談窓口」に入れます。



【保護者のみなさんへ】

荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。お暇なときにはぜひご覧ください。右のQRコードでご覧いただけます。

※新型コロナウイルス感染症対策と熱中症対策の両面での取組が必要です。運動時にはマスクを外す必要があります。自分で判断して、人との距離が近い時には自らマスクを着用する力が必要です。

